

Le lundi 9 juin, nous sommes allés à Champagnière. Nous sommes arrivés ont à poser nos sacs et nous avons rencontré en les autres dames. Les maîtresses nous ont mit par groupe de couleurs. Après Cristelle une sportive de USEP nous a donner les consignes. Après nous sommes allés sur les ateliers. Mon groupe a commencer par le triple bond puis le saut de grenouille et le lancer de vortex et le lancer à genoux. Après nous sommes allés manger. Quand nous avons fini de manger, nous avons tous repris les ateliers. Mon groupe a continuer avec la nacelle puis l'histoire de faire l'autruche. Et après le saut en creux. Quand nous avons fini tous tous les ateliers. Nous avons aidés Cristelle à préparer le relais f1. Nous nous sommes tous rassemblés. Nous avons commencer la première partie nous avons fini 4<sup>ème</sup> et la deuxième partie 2<sup>ème</sup>. Après nous avons pris nos sacs et nous sommes rentrés. En cas nous avons eu des récompense. La journée c'est très bien passé c'était super.

Mathilde

## La Journée d'athlétisme à champagne

Le lundi 9 juin nous sommes allés à champagne avec la classe CE1/CP faire une journée athlétique. Le car est venue nous chercher à l'école. Une fois arrivés nous sommes allés poser nos sacs puis nous avons fait un touche-touche loup. Ensuite les classes de la haille blanche et de champagne sont venues nous rejoindre et nous avons fait les équipes. Toute la journée nous avons tourné sur les ateliers, les ateliers que nous avons fait sont: le lancer de vertèbre, le lancer à genoux, le saut de grenouille, le triple bond, le saut en croix, la navette et, la formelle 1. À la fin de la journée nous avons prit nos sacs. Ensuite nous avons prit nos sac et nous sommes parties. À l'école la maîtresse nous a donné 2 carte et une casque de mairons. J'ai beaucoup aimé cette journée. A gathe

## La journée célébrons à Champagnier

Nous sommes en car à 9 heures le 9 juin 2008 à Champagnier.  
Nous sommes arrivés et ~~en~~ attendent les autres équipes  
nous avons joué et attrapé les CP/CE1. Après les autres équipes  
sont arrivés. Il y avait la Fleurille blanche et Champagnier.  
Nous avons fait les équipes. Il y avait cinq groupes de 3 équipes.  
Mon groupe a commencé par manettes et nous avons fait  
saut en croix et ~~la~~ la histoire de Fane l'étranche.  
Nous avons fait triples pont et saut de saut genouille  
et nous sommes aller manger. Nous avons joué de  
recauchonné. Puis la maîtresse nous a appelé et nous  
avons recauchonné. Nous avons fait lancer de ressort et  
nous avons fait lancer genoux. Nous avons fini par  
reluis f.1. Nous avons eut notre récompense des cartes  
U.S.E.P. et de la graisses de murens. Nous sommes rentré  
en car. J'ai adoré la journée.

Mouton

## La journée à Champagnier.

On est parti de l'école en bus à 9h00. Quand on est arrivé on a rangé nos affaires. Après nous avons fait les équipes. Il était avec Thomas, Hugo, Steven, Mathilde, Camille, et André. Nous avons fait en premier les épreuves, C'est une histoire, ensuite nous avons ensuite nous avons fait le saut en croix, le triple bond, le saut de grenouille, et nous avons mangé et fait lancer de vortese, et après on est allés manger. Quand on a fini on pouvait un peu s'amuser. Après on a fait lancer à grenouille, et le dernier la navette et avec tout le monde on a fait un relais et le premier nous ~~de~~ nous a fini premier, le deuxième avant, dernier est le troisième deuxième. Après C'est si terminer est après nous avons eu une récompense c'est si deux cartes U.S.F.P et de la crème de marron C'est sucrés. La journée à Champagnier était tout bien.

Licovich